

2022年6月2日

各位

株式会社東陽理化学研究所

東陽理化学研究所「ユースエール認定企業」としての取り組み動画の公開

株式会社東陽理化学研究所（代表取締役社長：宮崎大晴、本社：新潟県西蒲原郡弥彦村、以下：当社）は、「ユースエール認定企業」として休暇制度や新入社員のフォローアップに関する動画を制作し、当社WEBサイト等で公開いたしました。

「ユースエール認定企業」とは、若者雇用促進法に基づき、若者の採用・育成に積極的で、若者の雇用管理の状況などが優良な中小企業を、厚生労働大臣が認定しています。

当社は2019年に認定され、現在まで毎年の更新審査で基準を達成しており、今回その取り組みの一例を動画にまとめました。企画・撮影・演出・編集まで自ら取り組み、会社紹介動画として当社WEBサイトで公開しているほか、新潟労働局のYouTubeサイトにも掲載されています。

[東陽理化学研究所 WEB サイト](https://www.toyorikagaku.com/info/3827/)

<https://www.toyorikagaku.com/info/3827/>



[新潟労働局 YouTube サイト](https://www.youtube.com/watch?v=kKIZPtKjC_4)

[https://www.youtube.com/watch?v=kKIZPtKjC\\_4](https://www.youtube.com/watch?v=kKIZPtKjC_4)



また、当社は2022年2月に日本次世代企業普及機構主催の「ホワイト企業」も認定されております。「ユースエール企業」と「ホワイト企業」の両方認定された企業は、新潟県では初となります。

当社および日本軽金属グループは、今後もより一層働きやすい職場を目指して取り組んでまいります。

東陽理化学研究所は、SNSでも様々な情報を配信しております。



以上

問い合わせ先：株式会社東陽理化学研究所 総務人事部（TEL：0256-94-4835）

日本軽金属株式会社 広報室（TEL：03-6810-7160）